



Département
des Landes

Communiqué de presse

Le 1^{er} octobre 2019

BUDGET PARTICIPATIF CITOYEN Plus de 800 idées déposées

Entamée le 17 juin, la phase de dépôt d'idée du premier budget participatif citoyen proposé par le Conseil départemental des Landes s'est close hier, lundi 30 septembre. Au terme de ces 3 mois et demi, ce sont plus de 800 idées qui ont été déposées via le site internet, par mail ou sur bulletin papier.



Et ce chiffre est amené à augmenter encore, puisque la collecte des urnes mises à disposition du public dans les mairies et inter-communalités ne sera finalisée que dans les prochains jours. D'ores-et-déjà, 851 idées ont été recensées.

Maintenant, place à l'analyse des idées par les équipes du Conseil départemental des Landes. Les services ne jugeront pas de l'intérêt ou de l'opportunité d'une idée mais de leur faisabilité en vue de co-construire avec le porteur un projet réalisable. C'est au terme de ce travail qu'il apparaitra si le projet peut être retenu et soumis au vote des citoyens. Un catalogue va être réalisé, sous formes papier et dématérialisé.

Les votes seront ouverts à tous à partir de 7 ans sur le site internet du budget budgetparticipatif.landes.fr ou sur bulletin papier dans les urnes disponibles, notamment en mairies, du 1^{er} au 30 novembre.

Le dévoilement des projets lauréats se fera le 10 décembre 2019 à la salle « Le Pôle » à Saint-Pierre-du-Mont.